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RESUME



Résumé :

Le présent travail a pour objectif d'étudier 1'effet de la contamination par les
hydrocarbures sur les propriété biologique (biomasse, respiration microbienne et activité
enzymatique) d'un sol, cette recherche a montré que les hydrocarbures affectent

positivement et négativement les propriétés biologiques du sol.

D'apres ce travaille on peut conclure que 1'évaluation de la qualité biologique du sol est

assez satisfaisante pour comprendre et quantifier I'impact des hydrocarbures sur le sol.
Les mots-clés : La contamination, les propriétés biologiques, les hydrocarbures.
Abstract:

The purpose of this work is to study the effect of hydrocarbon contamination on
biological properties (biomass, microbial respiration and enzymatic activity) This
research has shown that hydrocarbons positively affect the biological properties of the
soil. Based on this work, it can be concluded that the assessment of soil biological
quality is satisfactory enough to understand and quantify the impact of hydrocarbons on

soil.

Keywords : Contamination, biological properties, hydrocarbons.
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